

Waldwagen der Jägerschaft Marienheide im Einsatz

Der Waldwagen, den die Jägerschaft Marienheide, den Kindergärten der Gemeinde zur Verfügung stellte, wird rege besucht.

Je nach Standort, kommen die Kinder der Familienzentren Müllenbach und Arche, sowie der Kindergärten Regenbogen, Heier Strolche und Marie Ansorge, um den Wald um den Waldwagen herum zu erkunden. Mit den vorhandenen Lupen können sie Interessantes entdecken und so besser sehen. Viele Kinder laufen daher oft in gebückter Haltung umher, damit ihnen mit der Lupe ja nichts entgeht.

Auch im Waldwagen gibt es viel zu sehen. Poster von Waldtieren können angesehen werden, Mandalas und Buntstifte stehen zur Verfügung und für viele Kinder ist das echte Fuchsfell ein Highlight. Ein lebhafter Austausch über die Abbildungen und über das darüber hinaus bei den Kindern vorhandene Wissen lässt viele Kinderstimmen durch den Wald schallen.

Und der Winter spielte auch mit. Bisher gab es vom Wetter her keinen Grund den unbeheizten Waldwagen nicht aufzusuchen.

Mit Fotos, Bildern, Briefen und Bastelarbeiten bedankten sich die Kinder der fünf Einrichtungen nun bei der Jägerschaft für das Waldwagen-Projekt, das natürlich noch in den Anfängen steckt und noch viele weitere Ideen zulässt.

